

## Trabajan para sobrevivir 215 millones de niños: OIT (El Financiero 10/06/10)

Trabajan para sobrevivir 215 millones de niños: OIT (El Financiero 10/06/10)(Notimex) Jueves, 10 de junio de 2010 ROMA, 9 de junio.- Unos 215 millones de niños trabajan en el mundo, y de ellos 115 millones están expuestos a labores riesgosas o a diversas formas de explotación, establece un reporte de la Organización Internacional del Trabajo (OIT) presentado hoy aquí. El informe resalta que el fenómeno involucra no sólo a países subdesarrollados, sino también a las llamadas naciones en transición y a las más industrializadas. Presentado en un simposio presidido por el ministro italiano de Exteriores, Franco Frattini, el documento denuncia la venta de menores de edad y formas de abuso cercanas a la esclavitud, como el empleo de niños como soldados y en el tráfico de estupefacientes, o la explotación sexual. "Tarjeta roja" La mayor parte de los menores explotados se concentra en Asia y el Pacífico, donde suman 113.6 millones. La conferencia fue celebrada a pocos días de la Jornada Mundial Contra la Explotación de Menores de Edad, que se desarrollará este sábado. En Ginebra, la OIT anunció la campaña "Tarjeta roja al trabajo infantil", que cuenta con el apoyo de la Federación Internacional de Fútbol Asociación (FIFA) para erradicar este flagelo en 2016. Se trata de una iniciativa que incluye la publicación de una guía de recursos producida junto con la FIFA para lograr que este deporte apoye los esfuerzos dirigidos a la erradicación del trabajo infantil. En el marco de la conmemoración del Día Contra el Trabajo Infantil, Juan Somavia, director general de la OIT, señaló que mientras millones de personas disfrutan del Mundial de Suráfrica 2010, "hay unos 215 millones de niños que trabajan para sobrevivir". Indicó que hay menores que tienen que trabajar para ganarse la vida, y dejan a un lado educación y juegos, lo que significa "un lujo para ellos". Somavia confió en que la Copa del Mundo "sirva de inspiración y podamos enfrentar este desafío con la energía, las políticas y el compromiso que se requieren para alcanzar las metas". Mencionó que se han programado discusiones de alto nivel sobre políticas, partidos de fútbol, debates públicos, iniciativas de los medios de comunicación, actividades deportivas y culturales, entre otras.